

El Edén De Satanás No 203

¿Cuál Es Su Actitud Hacia La Preparación De La Novia?

19 de enero de 2025

Pastor, Brian Kocourek.

Esta mañana vamos a ver otro sermón sobre la actitud. De hecho, tenemos dos más. Este y uno más. Y esta es: **¿Cuál Es Su Actitud Hacia La Preparación De La Novia?**

Y me gustaría comenzar inclinando nuestras cabezas en oración.

Padre misericordioso. Estamos agradecidos, Señor, de estar aquí. Hace frío, pero, Señor, sabemos que es cálido en nuestros corazones. Y entonces, Padre, nuestro enfoque está en Ti, y Señor, sólo oramos para que nos bendigas en ello. Y ayúdanos, Señor, a estar listos cuando llegue ese momento. En el Nombre de Jesús oramos. Amén. Ahora pueden tomar sus asientos.

Esta mañana, me gustaría abordar un tema que surge de los siguientes párrafos de la lectura del libro de **Filipenses**. Ahora, el apóstol Pablo nos da mucho en qué pensar en el capítulo 3, cuando comenzamos a leer en el versículo **7**.

Aquí él acaba de hablar de sus muchos logros como hebreo de hebreos, fariseo de fariseos, y, sin embargo, todo lo que había logrado en su linaje y en el judaísmo, dijo **que lo consideraba pérdida** para poder ganar a Cristo.

Filipenses 3:7 Pero cuantas cosas eran para mí ganancia, las he estimado como pérdida por amor de Cristo.

Ahora, yo quiero que Uds. piensen en eso por un momento, porque después de todo, esa declaración en sí misma es una retórica. Considerar toda ganancia como pérdida. No tiene sentido si Uds. son una persona carnal.

Pero vean, esto es Laodicea, y la atmósfera predominante en esta hora es exactamente lo opuesto a lo que acabamos de leer. Uds. dirían. considerar toda ganancia como ganancia,

Piensen en eso. Parece que tenemos un apetito insaciable en esta hora de Laodicea por las cosas, por ganar cosas, tanto como podamos, mientras podamos y luego, cuando nos vamos, lo dejamos todo atrás.

Él dijo, *Pero cuantas cosas eran para mí ganancia, las he estimado como pérdida por amor de Cristo.*

8 Y ciertamente, aun estimo todas las cosas como pérdida por la excelencia del conocimiento de Cristo Jesús, mi Señor, por amor del cual lo he perdido todo, y lo tengo por basura, para ganar a Cristo,

El apóstol Pablo no debería usar palabras como esas. Si piensan eso, entonces "creen ser más santos que él". En otras palabras, el conocimiento de Cristo es más excelente que la ganancia en otras cosas. Él no lamenta la pérdida de todas las cosas, sino que dice que vale la pena el intercambio para tener esta relación y servir a Cristo. Como la parábola de la perla de gran precio.

Luego dice una vez que he alcanzado el conocimiento de Cristo, **9 y ser hallado en él, no teniendo mi propia justicia**, que es la justicia, **que es por la ley, sino la que es por la fe de Cristo, la justicia que es de Dios por la fe**; lo cual sabemos que es la revelación.

Ahora, lo que nos está diciendo es que nada realmente debería significar nada para nosotros porque no lo podemos llevar con nosotros. Solo una cosa, la vida eterna. Así que, como la perla de gran precio, Ud. debe estar dispuesto a dejar todo lo que tiene a un lado para obtener esa perla de la vida eterna.

Incluso lo que atribuimos a la justicia ni siquiera es justicia a menos que provenga de la Palabra de Dios porque Él es el autor de la vida eterna. Entonces, si Ud. tiene una justicia, pero no es según la palabra, olvídalo. ¿Correcto?

"Hay camino que al hombre le parece derecho; Pero su fin es camino de muerte."

Entonces, todo lo que nos esforzamos por lograr en esta carne realmente no vale nada eternamente. Ahora, ¿cuántos inversionistas tenemos aquí o personas que transfieren derechos y compran propiedades, venden, lo que sea? ¿Creen que el autor de Padre rico, padre pobre se llevará consigo sus 7.000 casas y apartamentos? No diré su nombre, pero después de todo no tiene valor duradero. ¿Comprarán algo que valga cero emisiones netas? Yo no creo que perderían su tiempo. Entonces no vale nada eternamente.

¿Uds. creen que será conocido en el otro lado por las cosas que hizo para obtener sus 7.000 casas y apartamentos? Ni siquiera yo sé si la gente lo asociará allí con lo que hizo aquí. Excepto que será pobre allí si no ha invertido en las cosas eternas correctas.

Si su motivo fue incorrecto, ahora no estoy diciendo que lo sea, pero si su motivo fue incorrecto, no tendrá nada si llega allí. No estoy diciendo que no estará allí; Él sí afirma ser cristiano.

Pero a menos que todo se haya hecho para agradar a Dios, de quien todas las cosas existen y quien nos ha dado la Vida, todo se ha hecho en vano. Y entonces, ¿cómo llegó allí? Bueno, no estamos hablando de esta persona, estamos hablando de nosotros. Y entonces, cuando yo firmé tres contratos de un año para jugar fútbol profesional, seguía viendo pecado en el campamento por dondequiera que miraba. Y el Espíritu Santo me habló y dijo: ***"¿De qué le sirve al hombre ganar el mundo y perder su alma?"***

Y vi a un par de jugadores allí, jugadores muy famosos, y ambos eran hijos de un predicador. Entonces, llegué allí y pensé, porque había estado en la escuela, había estado en la comunión de atletas cristianos. Así que los admiraba porque decían ser cristianos, pero no conocía sus vidas personales. Y cuando los escuché hablar sobre el intercambio de esposas, dije, estos individuos no tienen nada. Es todo falso.

Y yo recuerdo que pensé, Brian, tienes que tomar una decisión. *"Puedes ser el mejor pateador de goles de campo en esta nación, o puedes ser el mejor cristiano"*. Elegí lo segundo. No es que lo haya logrado, pero luché por el Alto llamamiento en Jesucristo.

Como dijo el Hermano Branham, *"si pudieran vivir mil años en el lujo, todavía tienen que morir algún día"*. Entonces, descubrí muy rápido que dejar que Él tomara mis decisiones por mí es lo más inteligente que podía hacer. ¿Oyen eso, hijos? Dejen que Dios piense por Uds.

Y entonces, tomé la decisión de dejar que Él pensara por mí, y eligiera por mí, porque Él prometió que ***"todas las cosas les cooperan para bien, esto es, para los que son llamados conforme a su propósito."***

Y el fútbol no es su propósito, lo siento, no es su propósito. Ministrar a los demás es lo que hizo Su Hijo primogénito, y yo quiero seguir sus pasos. Por lo tanto, la elección fue hecha por mí, antes de la fundación del mundo y todo lo que tenía que hacer era entrar en él. Y esa es la mejor elección que he hecho.

Ahora, continuemos con lo que el apóstol Pablo nos estaba diciendo. ***10 a fin de conocerle, y el poder de su resurrección, y la participación de sus padecimientos, llegando a ser semejante a él en su muerte,***

Fijense que él nos dice: ***"ganar y luego perder"***. ***"Ganar todo y luego perderlo todo por Cristo"***. Considere lo que el apóstol Pablo nos está diciendo aquí. Y luego pregúntense por qué lo dijo. Por lo tanto, me gustaría leer esta Escritura de una versión diferente de la Biblia, para que puedan entender un poco mejor.

El Mensaje 7-9 "Las mismas credenciales que estas personas están agitando como algo especial, las estoy rompiendo y tirando a la basura,

Entonces, ¿qué pasa con todos sus doctorados, LLD y MD y todas estas otras cosas? Es un pedazo de papel. ¿Cuántos dólares puedo meter en mi cartera? Es un pedazo de papel. El Hermano Branham dijo que un día usted empapelará sus paredes con ellos. Muy bien, ¿qué son los certificados? ¿Cuáles son todas estas cosas por las que podemos esforzarnos y trabajar tan duro para lograr? ¿Y certificados de dónde? ¿Quién hizo la acreditación?

Puede ser un medio, pero no debería ser el objetivo. De acuerdo, podría ser un medio para una mejor educación y un mejor trabajo, mejores ingresos, pero no es el final de todo.

Estoy rompiendo y tirando a la basura todo lo demás por lo que solía atribuirme el mérito. ¿Y por qué? Por Cristo. Sí, todas las cosas que alguna vez pensé que eran tan importantes han desaparecido de mi vida.

Parece que nuestro hermano Don estaba sobre algo.

Comparado con el gran privilegio de conocer a Cristo Jesús como mi Maestro, de primera mano, todo lo que alguna vez pensé que tenía a mi favor es insignificante, es como excremento de perro.

“Bueno, Dios mío, esa es una mala traducción. El apóstol Pablo lo llamó estiércol”.

Lo tiré todo a la basura para poder abrazar a Cristo y ser abrazado por Él. No quería una clase mezquina e inferior de justicia que proviene de seguir una lista de reglas cuando podía obtener la clase sólida que proviene de confiar en Cristo, la justicia de Dios.

Ahora, mientras el apóstol Pablo continúa, yo quiero que prestemos mucha atención a sus palabras, porque hablan muchísimo a dónde estamos en esta hora presente.

11 *si en alguna manera llegase a la resurrección de entre los muertos.* Fíjense que Pablo está diciendo que está dispuesto a dejar ir todo lo que solía ser importante para él, con el fin de subir en la resurrección de los justos.

En otras palabras, Pablo estaba muerto a todo, excepto a Cristo y al Poder de Su resurrección. Y luego, en el siguiente versículo, nos hace saber que aún no había llegado a donde él quería estar, Pero él estaba en camino hacia allí, y no se detendrá en el camino para mirar hacia atrás y ver de dónde ha venido, sino que esperaba con ansias la llegada donde estará. Poniendo su mirada hacia adelante, no hacia atrás.

Dice: **12** *No que lo haya alcanzado ya, ni que ya sea perfecto; sino que prosigo, por ver si logro asir aquello para lo cual fui también asido por Cristo Jesús.*

13 *Hermanos, yo mismo no pretendo haberlo ya alcanzado; pero una cosa hago: olvidando ciertamente lo que queda atrás, y extendiéndome a lo que está delante,*

14 *prosigo a la meta, al premio del supremo llamamiento de Dios en Cristo Jesús.*

15 *Así que, todos los que somos perfectos, esto mismo sintamos; y si otra cosa sentís, esto también os lo revelará Dios.*

De La Biblia El Mensaje lo expresa de esta manera: **12-14** *No digo que lo tengo todo bajo control, que lo tengo todo bajo control. Pero voy por buen camino, buscando a Cristo, quien tan maravillosamente me ha buscado.*

Amigos, no me malinterpreten: de ninguna manera me considero un experto en todo esto, pero tengo la vista puesta en la meta, hacia donde Dios nos está llamando: hacia Jesús. Estoy en camino y no voy a dar marcha atrás.

15-16 *Así que, aquellos de nosotros que queremos todo lo que Dios tiene para nosotros, sigamos enfocados en esa meta. Si alguno de ustedes tiene algo más en mente, algo menos que un compromiso total, Dios aclarará su visión borrosa; ¡ya lo verán! Ahora que estamos en el camino correcto, sigamos en él.*

Entonces ese es mi mensaje para Uds. hoy.

Fíjense que el apóstol Pablo nos está diciendo que nuestro viaje está en progresión. Comenzamos en el punto A, y avanzamos hasta el punto B en nuestro crecimiento y luego retomamos en el

punto B y pasamos al punto C. Etc. Siempre avanzando y nunca deteniéndonos por mucho tiempo y encontrando consuelo donde estamos actualmente a lo largo de este viaje.

Y luego nos lo dice en el versículo **16**. Que cualquiera que sea el nivel al que hayamos llegado, debemos caminar en ese nivel y nunca mirar atrás, esforzándonos constantemente por mejorarnos a nosotros mismos.

Ven, la justificación era un nivel, y "abrió un camino para la santificación". Noten "hizo un camino". No les hizo ningún bien quedarse allí, pero abrió un camino para la santificación. La santificación es otro nivel, y "abrió el camino para el bautismo del Espíritu Santo". No se detiene en la santificación, sigue adelante.

Pues lo mismo con la Parousia de Cristo. Era un camino. Era una etapa, pero pasamos a la Deidad porque el Hermano Vayle en 1977-84, él predicó la Parousia, y la gente no entendía quién había bajado. Pensaron que el Cordero había descendido. Entonces, se volvió a la Deidad para mostrarle al pueblo quién había descendido.

Ahora, hemos aprendido de la Parousia, y hemos aprendido acerca de la Deidad. Esas son etapas de nuestro crecimiento, pero luego llegamos a Juan 14 y nos dice de qué se trata todo esto, que no se trata solo de que Dios tenga un hijo, sino que Dios también tiene hijos. ¿Correcto? En otros Señores, todos tenemos a un Hermano mayor como nuestro ejemplo, y por eso queremos vivir como Él.

¿Muy bien? Entonces, él nos dice en el versículo 16: "Cualquiera que sea el nivel al que hayamos llegado, debemos caminar a ese nivel y nunca mirar atrás, esforzándonos por mejorarnos a nosotros mismos". Donde muchas personas dicen, bueno, yo creo en la Deidad correctamente, así que voy a lograrlo. Y tratan a otras personas como basura. Bueno, tengo la Parousia. Conozco la parousia. Y tratan a otras personas como basura.

16 Pero en aquello a que hemos llegado, sigamos una misma regla, sintamos una misma cosa.

En otras palabras, Ud. vino de la justificación a través de la santificación. Estaba alabando a Dios; Estaba agradecido por ello. Luego pasaron al bautismo en el Espíritu Santo. Alabó a Dios por ello. Luego pasaron a la Parousia.

Y ahora entienden de qué se trata todo el mensaje. Y luego van aún más lejos, y entienden Su Deidad. Pero ahora están aprendiendo a vivir una vida. Están aprendiendo a prepararse para volver a casa.

Porque el Hermano Branham dijo del otro lado, "**todos tenían ese espíritu maravilloso**". Él dijo: "**sin el amor perfecto, nunca llegarán allí**". Y yo recuerdo que justo antes de que el Hermano Vayle muriera, tres semanas más o menos, él dijo, Brian, "**enseñamos la doctrina, entendemos la doctrina, pero si la gente no tiene la vida, nunca la lograrán**".

Entonces se puede llegar a ser justo y no lograrlo. Puede ser santificado y no lograrlo. Ud. puede ser bautizado por el Espíritu Santo y no lograrlo. Puede llegar a entender la Parousia y no lograrlo. Puede llegar a entender la Deidad y aun así no lograrlo, "a menos que esté listo para entrar".

Dijo: **17 Hermanos, sed imitadores de mí, y mirad a los que así se conducen según el ejemplo que tenéis en nosotros.**

Fijense en los que se conducen, así como nos tienen a nosotros como ejemplo. El apóstol Pablo es su ejemplo. Así que cuando hay personas que contradicen al apóstol Pablo por su forma de vivir, él dice que es mejor que los observen.

18 Porque por ahí andan muchos, (muchos están en este camino con nosotros) **de los cuales os dije muchas veces, y aun ahora lo digo llorando, que son enemigos de la cruz de Cristo;**

Por eso he dicho una y otra vez que quizás solo un 10% de los que reclaman este premio del alto llamamiento de este Mensaje realmente entienden de qué se trata. En otras palabras, todos afirman que Dios envió un mensaje. Dios envió un profeta. Dios envió esto; Dios envió aquello.

Y entonces probablemente estén pensando, **“eso es un gran número”**, Hermano Brian, **“no es muy agradable hablar de esa manera”**.

Pero el Hermano Branham dijo que él cree que el Rapto será solo de unas 500 personas.

Hay 17 citas que encontré que él dice eso. Solo leeré dos de ellas para ahorrar tiempo.

Escogiendo Una Novia 65-0429E 81 *Cuando Israel salió de Egipto, camino a la tierra prometida, eran aproximadamente dos millones.*

En el funeral de la hermana Vayle, el hermano Perry Green se levantó y dijo: "Sabemos que ahora hay alrededor de 2 millones de personas que reclaman el mensaje". Eso fue en 2004.

¿Recuerdan cuando fuimos al Congo (*hablando con la hija del hermano Brian, Christina, que fue como enfermera para dirigir una clínica para las hermanas y sus hijos mientras él ministraba a los ministros*)? Nos dijeron que en el Congo había un millón de personas siguiendo el mensaje. Así que el otro millón estaba en el resto del mundo. Pero cuando regresé en 2012, dijeron que ahora hay hasta 1,5 millones de personas solo en el Congo.

Bueno, eso sería 2,5 millones o más. Y Ud. dice: "*Bueno, espere un momento. ¿No ha habido una gran caída? Sí, tal vez 50.000 personas. Eso sería mucho. Sería un gran número*". No lo creo. Pero observen cuando Moisés, en el primer Éxodo, la Columna de Fuego entró en escena, cuando dirigió al pueblo, había 2 millones de personas que salieron de Egipto, que fueron bautizados bajo la nube y caminaron en la Luz de la Columna de Fuego.

Todos ellos estaban bajo el amparo del mismo cordero del sacrificio, de otra manera no hubieran vivido. Todos ellos escucharon a Moisés, el profeta.

Todos ellos fueron bautizados con él en el Mar Rojo. Todas ellas, las mujeres, danzaron con María a lo largo de la playa cuando Dios destruyó al enemigo.

*Todos ellos se pararon al lado de Moisés y lo escucharon cantar en el Espíritu. Todos ellos comieron del maná en el desierto, el cual caía del Cielo, maná nuevo cada noche, (más de 1200 cintas), **lo cual es un tipo del Mensaje** 1200 cintas, (¿Lo dijo?)*

Todos ellos comieron de allí. Pero de los dos millones, ¿cuántos llegaron? **Dos**. ¡Uno de cada millón! En esta noche hay aproximadamente quinientos millones de Cristianos en el mundo, contando a Católicos y demás.

Quinientos millones **de así llamados creyentes** en el mundo. **de así llamados creyentes** en el mundo Si el Rapto ocurriera esta noche, eso significaría, si uno de cada millón fuera la norma, yo no digo que así es, pero si fuera, entonces en las próximas 24 horas quinientas personas desaparecerían. Ni siquiera se oiría de eso. De todas maneras desaparecerá esa cantidad de los cuales ni siquiera se puede dar cuenta.

Ahora, esa es una declaración un poco sombría. Pero si Uds. lo miran de la misma manera hoy en día, podrían decir, bueno, hay 1.500 millones de personas en el mundo que afirman ser cristianos. Por lo tanto, habrá algunos más, 1.500 pero no 250.000, que es solo el 10% de los 2,5 millones de personas que siguen el mensaje. 2,5% por 10% son 250.000 personas. Entonces, ¿qué es de 500 a 2,5 millones? Es .0002. Es 2/100 del 1%, 2/100 del 1% de las personas. Solo en El Mensaje. Muy bien.

Dios Ocultándose En La Simplicidad, 63-0317M P:183 Y durante esta semana vamos a entrar en unas enseñanzas muy profundas. Ahora, noten, el Rapto, serán muy pocos los que subirán en esa Novia. No será...

¿Ven Uds. cómo los maestros lo tienen calculado? Tienen cuadros hechos **donde suben diez millones de personas por este lado**, y todos son metodistas, si es un predicador metodista. Si es pentecostal, todos lo que suben son pentecostales. ¡Eso es tan lejos de la verdad!

Entonces, si Uds. son personas del mensaje, y dicen que todas las personas del mensaje están llegando, ese es su gráfico. Y él dice, está equivocado. Admítelo, se equivoca. Se ha equivocado.

Quizás habrá uno saliendo de Jeffersonville, (Oh, ¿y cuántos creyentes hay en Jeffersonville? Probablemente uno o dos mil), alguien que de repente desapareció. Dirán: "Pues uno nunca..." Los demás ni lo sabrán. Uno saldrá del estado de Georgia. ¿Ven? Uno saldrá de África.

Y digamos que hubieran 500 personas vivas que subirán en la traslación. Ahora, esa no es la iglesia en sí. **Esta es la Novia. No es la iglesia. Esta es la Novia.** ¿Ven?

La iglesia subirá por miles, pero en la próxima resurrección. "Ellos no vivirán hasta que sean cumplidos los mil años". ¿Ven?

Pero en la Novia, si 500 personas desaparecieran de la Tierra en este mismo momento, el mundo ni cuenta se daría.

Entonces es hora de que empiecen a pensar en su destino eterno.

Por lo tanto, cuando hago la afirmación de que dudo que incluso el 10% lo logre, estoy siendo muy amable. Será menos del 1%.

Porque el 10% de los 2,5 millones de personas que afirman este Mensaje serían 250.000. Y 500 novias solo serían 0,0002 del 1 por ciento. Es decir, **2 centésimas** del uno por ciento. No son muchos, ¿verdad?

Por lo tanto, comiencen allí y luego vivan como uno de esos **500** que lo lograrán. No piensen que todos los que dicen creerlo lo lograrán porque no lo lograrán. Y solo se están engañando a sí mismo.

Luego dice: **19** *el fin de los cuales será perdición, cuyo dios es el vientre, y cuya gloria es su vergüenza; que solo piensan en lo terrenal.*

20 *Mas nuestra ciudadanía está en los cielos, de donde también esperamos al Salvador, al Señor Jesucristo;*

21 *el cual transformará el cuerpo de la humillación nuestra, para que sea semejante al cuerpo de la gloria suya, por el poder con el cual puede también sujetar a sí mismo todas las cosas.*

Prosigo hacia la meta, al premio del supremo llamamiento de Dios en Cristo Jesús.

Noten, concluye, "**prosigo hacia**", eso significa que no estoy contento con detenerme, sino que *sigo avanzando hacia la meta para ganar el premio que Dios ofrece mediante su llamamiento celestial en Cristo Jesús.*

Yo recibí contacto de algunos hermanos que estaban menospreciando a otros ministros que son amigos míos, diciéndome que esos ministros no enseñan la doctrina en sus iglesias. Yo sabía que lo hacían, pero este ministro dijo, oh, no lo hacen.

Ahora, yo sé de primera mano que los dos ministros mencionados por este hombre sí lo enseñan, pero ellos han progresado en la doctrina a un punto al que este otro hermano que los acusó ni siquiera ha llegado todavía.

En otras palabras, yo recuerdo estar sentado allí en cierta iglesia en Ohio, y un hermano dijo, bueno, ellos no creen en la doctrina como nosotros. Están por lo menos cinco años detrás de nosotros. Y yo dije, bueno, probablemente están tres años por delante de Uds. en vivir la vida.

Así que les dije que, de hecho, uso la palabra años luz. Le dije, están a años luz de Uds. en su aplicación. Puede que lo tengan aquí, [señala la cabeza], pero ciertamente no lo tienen aquí. [señala el corazón] Y yo pensé, eso me mete en problemas, con la gente. Pero, cuando hacen comentarios como ese, tengo que defender a las personas sobre las que hacen comentarios.

Y yo pensé en lo que es la versión de este hermano en particular de la Doctrina del Mensaje, y se me ocurrió que si está predicando la "Parousia de Cristo".

Bueno, el Hermano Branham lo llamó la "**Aparición antes de la Venida**", y este hermano pensó, "**esa es la Doctrina**".

Y luego pensé, Uds. saben, ahí es donde tanta gente se obsesiona con estas cosas.

Es verdad que se tiene que tener un conocimiento de lo que Dios está haciendo en esta hora. Y entender la Parousia ayuda a traer eso.

Por lo tanto, es esencial entender la Parousia de la Presencia de Cristo, que fue enseñada por William Branham como "*la Aparición antes de la Venida*", pero eso no es todo de lo que se trata la Doctrina del Mensaje.

Y luego, yo pensé que hoy me gustaría desglosar las cosas un poco para que puedan entender cómo toda la doctrina que William Branham nos enseñó, se une para que podamos tener una comprensión completa de lo que Dios está en el proceso de hacer en esta hora.

Bien, comencemos primero con la Parousia. Ahora, el Hermano Branham enseñó la Parousia de Cristo como *la Aparición* que viene antes de la verdadera Segunda Venida. Pero yo conozco hermanos que, si Uds. estuvieran enseñando la aparición, en lugar de la venida y dijeran que dirían que Uds. están equivocados, es la Parousia. No saben que son la misma cosa.

Del sermón, **Jesucristo El Mismo Ayer, Hoy, Y Por Los Siglos 62-0718 P:82** *Padre Celestial, estamos agradecidos de saber que estamos viviendo en este último día, justo antes de la Venida de ese Justo, ese Hijo Tuyo, nuestro maravilloso, glorioso, amante Señor y Salvador, Jesucristo, a quién amamos.*

Y sabemos que la Biblia habla de una Aparición antes de la Venida, y hay una gran diferencia en la palabra "Aparición", y luego "Venida".

*Ahora, Padre, comprendemos que la Iglesia ha pasado por medio **de la etapa** (etapa) **de justificación**, ha pasado **por la etapa de santificación**, ha pasado por medio de **la etapa de recibir el Espíritu Santo**.*

Ahora las piedras están siendo alisadas para cuadrar con el misterio de Jesucristo, para encajar perfectamente y llevarse a la Iglesia.

Lo que yo quiero que noten es que el Hermano Branham habla de **etapas**, por las que la iglesia debe pasar. Y ahí es donde yo creo que muchos se quedan atrapados en esta hora.

Y como mencioné, tenemos hermanos que piensan: "**este hermano no predica la doctrina en su iglesia, y tampoco lo hace este hermano, porque ellos no están predicando lo que yo estoy predicando como la doctrina**".

Y ellos piensan que enseñar la doctrina se trata simplemente de enseñar la Parousia y enseñar la Deidad. El Hermano Branham dijo que nunca debemos criticar a otro predicador o a otra iglesia por lo que están enseñando. Lo sé, he sido culpable, ¿correcto?

Yo sé que he cometido ese error en el pasado, y trato de no hacer eso, pero a veces, en defensa de lo que sí creemos y enseñamos, tengo que golpear lo que otros dicen en oposición a lo que nosotros creemos.

Por lo tanto, podemos desmontar sistemáticamente esos argumentos y mostrar dónde está realmente la verdad. Pero debido a este tipo de discordia en curso, les dije a los hermanos en mi correo electrónico:

Yo creo que necesitamos establecer de qué se trata la Doctrina del Mensaje. Por lo tanto, no cometemos el error de organizarnos en torno a una doctrina. Porque eso es lo que han hecho todas las organizaciones, y esa es la marca de la bestia; para rechazar más Luz. Rechazar **Juan 14:12** era rechazar más luz, también era rechazar un entendimiento completo de la Deidad.

Mucha gente llegó al punto de, bueno, Dios tenía un Hijo. Aleluya. Ahora, tenemos dos señores, y la Biblia dice un Señor. ¿Cómo sacan dos señores de un mismo Señor?

Cuando la Biblia lo dijo, Moisés lo dijo, Jesús lo dijo, Pablo lo dijo, William Branham lo dijo, y ahora Ud. está diciendo que hay dos señores. Es porque no lo entienden.

La Doctrina del Mensaje es la doctrina que William Branham enseñó, punto. La Aparición y Venida es solo una parte de esa doctrina.

Y la Deidad, aunque es la más grande de todas las revelaciones, todavía es solo una parte de la Aclamación o lo que el Hermano Branham llamó el Mensaje.

Es el entendimiento de la deidad suprema del Señor Jesucristo, sin embargo, es solo una parte de la Doctrina del Mensaje.

Es esta relación entre Padre e Hijo la que ustedes mismos deben abrazar como hijos. Es solo una parte de esa doctrina. Sin embargo, todas estas doctrinas trabajan juntas, de la mano, y cada una es solo una etapa en nuestro crecimiento en Cristo. Recuerden: "**crezcan en Cristo y en todas las cosas**".

El problema, tal como yo lo veo, es que como acabamos de leer, la justificación era sólo una etapa de entendimiento, una doctrina a la que la iglesia tenía que llegar para progresar hacia el rapto. Y, sin embargo, la justificación abrió un camino para la santificación. Sin justificación, Ud. no tendría santificación, y ella entró en la iglesia.

Y la santificación (otra doctrina) era simplemente otra etapa por la que la iglesia tenía que pasar en su camino para recibir el bautismo del Espíritu Santo, (otra doctrina) y así la santificación solo abrió un camino para el bautismo del Espíritu Santo.

Por lo tanto, Ud. puede ver cómo cada etapa lleva a otra etapa, o a un llamado más alto en Cristo Jesús. Pero no hay una etapa que lo sea todo. Y, sin embargo, muchas personas dicen, si no creen en la Parousia, (una doctrina) no están en ella. ¿Alguna vez han escuchado eso? Yo creo que todos ustedes lo han escuchado.

Y, sin embargo, predicán la parousia y ni siquiera saben quién descendió. Y aunque eso puede ser cierto, continúan: "*si no entienden a Dios, no están en ella*".

Y lo que yo veo que está sucediendo es esto: los hombres miran la **etapa actual** en la que se encuentran, y luego dicen: "**si no están en esta etapa** (esta doctrina) **conmigo, no están en la imagen en absoluto**". Y ahí es donde mostramos inmadurez como creyentes cristianos.

La **Parousia-Presencia** (que es *La Aparición*) se puede ver en **Mateo 25**. En **Mateo 25** escuchamos el clamor de medianoche, que es el "**Aclamación**" de **1 Tesalonicenses 4:13-18**.

Ahora, tanto las vírgenes prudentes como las vírgenes insensatas escucharon este Clamor de Medianoche. ¿Es eso correcto? Fíjense, cuando ambas la oyeron, ambas salieron a encontrarse con Aquel que estaba afuera. Todos. Waw.

El Mensaje que clamaba era, "**salgan a su encuentro**", y salieron al encuentro de este que el clamor de medianoche estaba diciendo: "**Salgan a su encuentro**". Así que ellos salieron, ellos salieron para encontrarse con Cristo. Tanto las prudentes como las insensatas escucharon este mismo Mensaje.

Ambas escucharon el Clamor, ambas escucharon el Mensaje, y ambas salieron a investigar quién era este con el que iban a salir a encontrarse. Y salir a su encuentro, significaba entrar en su presencia, Parousia.

Entonces, **Mateo 25**, la aclamación o clamor de medianoche nos lleva a Su presencia, Su Parousia, porque Él está aquí. El clamor nos llevó a la Parousia. Está bien, porque Él podría estar aquí. Pero si no se tuviera el Clamor, ni siquiera lo sabrían. Muy bien. Si no se tuviera el clamor de medianoche. Y tanto la virgen prudente como la insensata creyeron en la parousia de aquel a quien habían de salir a encontrarse. Ya sea que lo supieran como Parousia o Aparición, escucharon el mismo Clamor.

Por lo tanto, si Uds. creen y predicán la Parousia-Presencia, eso únicamente les lleva al grupo de las vírgenes, prudentes o insensatas. Waw.

Ahora, durante esta investigación descubren quién bajó realmente. (Es por eso que el Hermano Vayle pasó de enseñar la Parousia desde 1977 hasta 1984, mostrando que es **la Aparición antes de la Venida**).

Y luego, cuando se dio cuenta de que la gente no entendía quién era el que había bajado, porque la mayoría son unitarios en su mentalidad, (Porque muchos estaban enseñando que el cordero descendió), entonces él comenzó a enseñar sobre la Deidad para que pudieran entender Quién era el que descendió.

Para entonces entender a la Deidad, se tenía que entender la diferencia entre el Padre y el Hijo, y que fue el Padre de Gloria quien descendió. ¿Me están siguiendo? Bien.

La Biblia no nos dice que las insensatas no entendieron quién descendió (esa es la Deidad), sino que nos dice que simplemente no estaban listas para encontrarse con Él.

Por lo tanto, las cinco vírgenes insensatas, dándose cuenta de que no estaban listas, fueron a comprar aceite (se dieron cuenta de que no tenían el Espíritu Santo). Habían creído que sí, porque escucharon el clamor de la medianoche y pensaron que iban a encontrarse con él.

Pero se dieron cuenta de que no estaban listas para encontrarse realmente con Aquel de quien se Habla en el Clamor. Y así, ellas fueron a los que vendían del alfolí, pensando que llevarían el Espíritu Santo allí. Esas son las cintas.

Ahora escuchen esto. Entonces los que fueron al alfolí están mejor que los que saben que Él ha descendido, pero todavía no están listos. ¿Dicen por qué? Pensé que eran solo dos grupos de vírgenes. También están las personas que vinieron a la cena de bodas, que es lo que estamos comiendo, pero no estaban vestidas adecuadamente para la cena de bodas. ¿Entienden lo que estoy diciendo? Vinieron de otra manera.

Eso los deja ciegos y desnudos y en una condición mucho peor, porque no saben que no están listos.

Son como "**la gente que escuchó el llamado de las bodas y trató de entrar en la fiesta y no tenía puesta la vestidura adecuada.** Eso es **Mateo 22:11-12**

Al menos la Virgen insensata supo que faltaban y fueron a prepararse. Las prudentes entraron, porque estaban listas. Ahora, estas son tres etapas de la condición de las vírgenes de **Mateo 25**. A dos se les llama fatuas porque no estaban preparados. Una fue a comprar aceite pensando que eso los prepararía, así que al menos lo intentaron, pero algunas ni siquiera lo intentaron.

Escuchan la Aclamación, esa es una etapa, investigan la presencia de aquel del que habla la Aclamación, esa es otra etapa.

Ellos entienden quién es el que ha descendido, (la Deidad), esa es otra etapa de las vírgenes prudentes, pero ese no es el final de la historia.

Fueron a prepararse para encontrarse con aquel del que se habla en el clamor de medianoche, el Clamor de medianoche, Esa es otra etapa completamente diferente.

Pero mientras han pasado por 2 etapas juntos, la novia entra en la tercera etapa porque está lista. Finalmente entra con Aquel cuya presencia ha llegado, y la puerta (la Palabra de Dios) está cerrada.

Pero Uds. ven que hay aquellos que tratan de entrar que no están vestidos en la Palabra. Escucharon la misma aclamación o Clamor de medianoche, pero nunca se vistieron para el evento. Bueno, no necesito estarlo. Yo no necesito hacer obras porque el Hermano Branham las hizo. Y vamos a contar con eso.

Y, sin embargo, yo iré y beberé e intercambiaré esposas y todo lo demás en la iglesia. Está bien. Porque creemos que el Hermano Branham es un profeta de Dios y estamos siguiendo al Hermano Branham. Sí, claro. ¿Y saben qué? Dios usó un burro para hablar en lenguas.

Y son expulsados. Entonces, las vírgenes insensatas están mucho mejor que estos hombres que se colaron en el banquete de bodas (este Mensaje) y no estaban listos. Al menos las vírgenes insensatas trataron de prepararse.

Al igual que en los días de Noé, cuando Dios cerró la puerta, y "**El que es justo, (justicia) sea justo todavía, y el que no es justo permanece en su injusticia todavía.**

Y el que es santo sigue siendo santo, y el que no lo es, sigue siendo impío.

Ellos creen en el mensaje, pero viven una vida impía. Podrían ser esa tercera persona. El tercer tipo de persona.

Así es como se encuentra el panorama hoy en día. Hemos doblado una esquina, y aquellos que enseñan solo Aparición y Venida sin prepararse para quién descendió, solo se están engañando a sí mismos.

Solo están diciendo como la Virgen insensata y las vírgenes prudentes juntas dijeron: "**Alguien está aquí, vayamos y averigüemos quién es**" Ahí es donde está la mayoría de la gente, que ha llegado tan lejos.

Están en modo de descubrimiento de quién bajó. ¿De quién estaba hablando el Clamor que está afuera esperando, quién está llamando a la puerta? Bueno, sabemos que es el Juez. Sabemos que es una Palabra.

Por lo tanto, la Deidad no solo es esencial para entender quién descendió (Dios), sino que también tienen que prepararse para encontrarse con Él (el hijo de Dios).

Y ahí es donde la gente está faltando. Esto no lo están enseñando muchos. No piensen que pueden salirse con la suya maldiciendo y maldiciendo cuando Dios está mirando, todo lo que dicen. Todo lo que digan va a ser grabado y reproducido en el Trono Blanco. Sin embargo, entender a la Deidad es esencial para saber quién está parado afuera de la puerta llamando, es el Juez Supremo de **Santiago 5**. ¿Y quién está fuera de la iglesia en **Apocalipsis 3**?

Sin embargo, el pueblo no está preparado para enfrentarse al Juez Supremo. ¿Alguna vez han ido a un tribunal? Es mejor que no actúen como una persona desobediente o desaliñada en un tribunal porque les echarán.

Todavía quieren vivir cualquier tipo de vida, sabiendo que el Juez está aquí y que el Trono Blanco ya ha comenzado.

Sí, ya ha comenzado, y están actuando de la manera en que lo hacen. Están maldiciendo de la manera en que lo hacen. Y el Trono Blanco está en marcha ahora mismo. Eso es lo que dijo el profeta.

Del sermón, **La Fe Perfecta 63-0825E P:82**, el Hermano Branham dijo: "*Yo soy su hermano, parado como su hermano, intercediendo, tratando lo mejor que puedo manteniéndote ante Dios.*

Y estoy parado frente ante el Trono Blanco ahora, e indicando que... apuntando mi dedo hacia el sangriento Sacrificio allí, y declarando a través de Su Nombre que ya está la obra consumada.

Así que el Hermano Branham nos está diciendo que el Trono Blanco está en marcha. Somos juzgados por la Palabra. **Jesús dijo, no he venido a juzgar, dijo, la palabra juzgará en los últimos**

días. Y Dios descendió con la Palabra y nosotros nos estamos juzgando a nosotros mismos por ella.

En **Juan 12:48** Jesús nos dijo: "**La Palabra juzgará en los postreros días.**" Y Uds. saben que está ocurriendo. Por lo tanto, estando el Juez presente aquí ahora, puede dictar sentencias en cualquier momento.

Y como Jesús dijo en **Juan 12:48** "*El que me rechaza, y no recibe mis palabras, tiene quien le juzgue; la palabra que he hablado, ella le juzgará en el día postrero.*

49 *Porque yo no he hablado por mi propia cuenta; el Padre que me envió, él me dio mandamiento de lo que he de decir, y de lo que he de hablar.*

¿No nos dio el mismo mandamiento? En lugar de maldecir, ¿por qué no dicen, alabado sea el Señor?

50 *Y sé que su mandamiento es vida eterna. Así pues, lo que yo hablo, lo hablo como el Padre me lo ha dicho.*

¿Jesús maldice y Uds. lo hacen? Bueno, están en dos campos diferentes.

Entonces, vemos que es el Padre, quien es el Palabra, el que vendrá como Juez en los últimos días. Por lo tanto, es Dios "**la Palabra**", "**el Padre de la Sangre**" quien está parado a la puerta llamando, y él ha descendido como el juez.

Santiago 5:9 *Hermanos, no os quejéis unos contra otros, para que no seáis condenados; he aquí, el juez está delante de la puerta.*

¿Qué dice? No se quejen unos contra otros. Están guardando rencor. Están haciendo lo que él dijo que no hiciéramos.

Y en el libro de Apocalipsis, en el tiempo de la iglesia de Laodicea, leemos...

Apocalipsis 3:20 *He aquí, yo estoy a la puerta y llamo; si alguno oye mi voz y abre la puerta, entraré a él, y cenaré con él, y él conmigo.*

21 *Al que venciere, le daré que se siente conmigo en mi trono, así como yo he vencido, y me he sentado con mi Padre en su trono.*

Así que, si Ud. quiere guardar rencor, venza eso, póngalo bajo la Sangre. Bueno, yo... yo... Cállese. No puede decir lo que quiere decir y decir lo que Él quiere decir al mismo tiempo. Deje ir su propio modo de pensar y reciba la mente de Cristo. Si está usando palabras que Él no usaría, no tiene la mente de Cristo. El Hermano Branham dijo, el Espíritu Santo le ha dejado. ¿Quiere que el Espíritu Santo regrese? Empiecen a poner a Cristo primero.

Aquellos que sólo han llegado hasta "la aparición", o la "Parousia", están predicando un entendimiento que el Hermano Vayle predicó desde 1977 hasta 1984. De eso hace más de 40 años. En realidad, son 41 años. Israel vagó solo 40 años. Así que está perdido en el desierto en alguna parte.

Recién ahora están en **esa etapa**. En 1984 él comenzó a enseñar quién era el que había descendido, porque muchos estaban enseñando que el cordero había descendido. Pero el Hermano Branham lo enseñó usando diferentes Palabras para decirlo.

Unos meses antes de que el Hermano Vayle muriera, él me dijo: "**Brian, nosotros conocemos la doctrina, pero la gente tiene que tener la vida si van a sobrevivir**". Pero, ¿lo creyeron?

No, estaban muy contentos con entender la doctrina de quién era el que descendía con una Aclamación. Y, por lo tanto, no se están preparando para encontrarse realmente con el Novio, que es Jesús en forma corporal. La Segunda Venida.

William Branham nos enseñó que el Cordero no se ve desde Apocalipsis **capítulo 5** (cuando abrió los sellos) hasta **Apocalipsis 19** (cuando regresa con sus santos).

Por lo tanto, el cordero aún no ha venido, y es el Padre de Gloria quien ha bajado de Su trono, y Quien ha descendido con el libro abierto. Y, sin embargo, la gente vive como si no significara nada para ellos. No están preparados para conocer al novio.

Vuelven a casa de la iglesia, ponen un partido de fútbol o vuelven de la iglesia y ponen NASCAR y piensan, bueno, mira, yo creo en la doctrina, así que estoy bien. Yo estoy bien, pero Ud. no, a pensar de que está tratando de vivir una vida santa, pero no está bien, porque no cree en la misma doctrina que yo creo.

Entonces, el cordero ha vuelto a subir al trono cuando eso sucedió. Pero algunos están predicando la Parousia solamente, y sin entender a la Deidad, no tienen el cuadro completo.

Y algunos están predicando la Deidad correctamente, pero no se están preparando para encontrarse con el Novio. Hablan como un grupo de clientes de un bar.

Por lo tanto, pueden estar en cualquier etapa del camino, y aun así no estar listos para ir a la cena de bodas, mis hermanos y hermanas.

Algunos han llegado a un entendimiento de la Deidad y lo enseñan, pero se detienen allí. Yo los he visto. No diré en qué país los he visto en África, ¿correcto? No se están preparando a sí mismos por su entendimiento de la doctrina que tienen.

Y escuchen, yo recibo correos electrónicos todo el tiempo. Bueno, hermano, tenemos un hermano en nuestra iglesia y él está fornicando con esta hermana y ahora él está fornicando con esta hermana. Y yo dije, ¿para qué está él en la iglesia? Échelo a patadas. Ud. no abre su iglesia a este tipo de vida. Échelo a patadas.

Hay una norma en la iglesia. Si no está dispuesto a vivir la norma, **échelo a patadas**. Él es un detrimento para toda la sociedad de la vida cristiana. ¿Entienden? Apenas. ¿Por qué? Porque podría estar pagando unos cuantos dólares en diezmos.

Escuchen, si yo tuviera que comer basura para vivir, lo haría. Y yo le dije a Dios, mira, yo dije: "**Mientras Tú quieras que predique, yo predicaré. Tan pronto como termines de predicar, quiero irme en ese momento, preferiblemente mientras duermo, pero quiero irme a casa**".

porque no hay nada aquí para mí más que guiar a otros a una vida mejor con Cristo.

Se tiene que tener el mismo Espíritu que estaba en Jesús para ser vivificado y preparado.

Y Uds. saben que ellos se resistieron a mí cuando comencé a predicar el Espíritu de Adopción en el 2007, lo cual nos llevó a **Juan 14:12**, por cierto. Entonces realmente me crucificaron abiertamente. Pero si Uds. tienen Su Espíritu, Uds. van a vivir como Él, hablar como Él, actuar como Él.

(Que mis amigos son **el Espíritu de Adopción**, que es **Juan 14:12**, teniendo la misma naturaleza de Cristo). Por lo tanto, la doctrina por sí sola no producirá esta preparación de la novia. La Biblia dice que **"la novia se ha preparado a sí misma."** Uds. tienen que entrar en la doctrina para prepararse, (como el hermano Branham tuvo que entrar en la visión).

Toda la Revelación de Jesucristo está llevando a los elegidos a la perfección en su Carácter, (yo sé que él todavía está trabajando en mí), para hacernos listos para encontrarse con nuestro hermano mayor Jesús. De eso **se trata** Efesios 4.

Es por eso que todo el propósito del ministerio quíntuple que dice Pablo, es unir a la gente en una unidad de La Fe, y Pablo también nos dice en **Efesios 4**.

"Solo hay una Fe porque solo hay **un Señor**. Si Uds. están enseñando a dos, están fuera de la palabra. Y sabemos que **"la Fe es una Revelación"**, como nos enseñó William Branham. Solo lea el mensaje del Rapto.

Por lo tanto, si Uds. enseñan a los Dos Señores, entonces no entienden a Dios. Y si no lo conocen, no están listos para encontrarse con Él.

Y si Uds. están haciendo tratos, ¿Cristo haría tratos? Vamos. Si **Ud. está caminando en la luz, como Él está en la luz, (como significa que Ud. está haciendo la misma cosa)** ¿no lo estará Él viéndole a Ud.? ¿No estarán haciendo lo mismo?

Por lo tanto, el ministerio quíntuple es llevar a los Elegidos a una unidad en esa Revelación de Jesucristo. Y luego el apóstol Pablo añade: **"y al conocimiento del Hijo de Dios."**

Ahora, sin enseñar al Padre y al Hijo, no se tiene entendimiento, no se tiene conocimiento del Hijo de Dios y quedan en la mentalidad del Unitario.

Efesios 4:11 *Y él mismo constituyó a unos, apóstoles; a otros, profetas; a otros, evangelistas; a otros, pastores y maestros,*

12 *a fin de perfeccionar (o maduración) a los santos (es decir, el terminado o la maduración de los santos), para la obra del ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo,*

13 *hasta que todos llegemos a la unidad de la fe de la Revelación.*

No sólo la fe, sino **La Fe** y en el versículo **8** él dijo: **"sólo hay un Señor, y una sola fe"**, la cual es la revelación de Jesucristo, la cual es la revelación del Único Señor.

Uds. saben, me senté hace años, un hermano se burló de mí en Facebook. Y yo dije, ellos están predicando a dos Señores. Y yo dije: Muy pronto estarán predicando a dos Cristos. ¿Y saben qué? Lo estaban. Pero el hermano Vayle me había dicho que lo harían.

Él dijo: "**Estarán predicando a dos Cristos**" porque no entienden a un Señor. Y así, cuando el hermano se burló de mí, le dije: "¿Cómo llegó Jesús, un hombre, a ser Señor? La Biblia dice: "**A este mismo Cristo a quien vosotros crucificasteis, Dios lo ha hecho Señor y Cristo**".

Oh, así que Dios dijo, supongo que va a ser otro Dios. Supongo que va a ser otro Cristo. Sólo hay un Cristo, el Espíritu Santo. ¿Cómo podría convertirse en otro? Él está ungido con el mismo Espíritu Santo.

A este mismo Jesús a quien vosotros crucificasteis, Dios lo ha hecho Señor y Cristo. Y luego en **Hechos 10:38** cómo Dios ungió con el Espíritu Santo y con poder y luego hizo todas estas cosas para que un solo Dios se encontrara a sí mismo como un vaso en su Hijo, moró en su Hijo, y **Él llegó a ser Señor y Cristo**. Solo hay un Señor. Muy bien, ahora, así que no es solo fe, sino que él dijo La Fe, y eso es lo que Cristo realmente es.

Cómo ese "**Dios estaba EN Cristo reconciliando al mundo consigo mismo**".

Y luego Pablo añade. *y del conocimiento del Hijo de Dios, hasta un hombre perfecto, a la medida (el Metrón, la porción) de la estatura (carácter) del cumplimiento de Cristo: Así, hemos de llegar a la estatura o al carácter de Cristo.*

14 para que ya no seamos niños fluctuantes, llevados por doquiera de todo viento de doctrina, por estratagema de hombres que para engañar emplean con astucia las artimañas del error,

Son engañadores, farsantes.

15 sino que siguiendo la verdad en amor, crezcamos

¿Cómo van a crecer en Él? No le va a convertir en otro Jesús. La cabeza va a encajar en el cuello. Uds. son el cuello, Él es la cabeza. Así que tiene que crecer en Él **en todas las cosas, que es la cabeza, esto es, Cristo:**

Por lo tanto, el Hermano Vayle enseñó la Deidad desde 1984 hasta el año 2000, cuya última serie fue sobre la Deidad, porque la gente simplemente no entendía quién descendía. Y todavía no entienden porque no han seguido adelante con Dios.

Pero **Mateo 25** no termina con las prudentes y las insensatas saliendo a Su Presencia, y sabiendo quién es el que descendió.

Termina con las prudentes que se han preparado para encontrarse con Él, mientras que las fatuas no se prepararon. Así que esos dos tipos de los que estaba hablando son en realidad vírgenes insensatas. Pero uno fue a prepararse y la otra dijo, oigan, ya llegué, estoy en la cena de bodas, estoy bien. Tal y como soy. Y me dijeron: "No, no lo es. Fuera". No está listo.

Dios nos ha llevado más allá de la etapa de entender la aparición y la venida, más allá de la etapa

de entender a la Deidad y saber quién ha descendido.

Ahora miren cómo la Novia de la Estrella de la Armadura se preparó. Las otras hermanas o primas no lo hicieron. Eran parientes, pero no lo hicieron. Fueron tontas. Ambas oyeron al hombre decir "Ya voy". Pero no lo creyeron.

Él nos ha llevado a la revelación real de Jesucristo hasta donde nos convertimos en Él porque somos carne de Su carne y hueso de Su hueso.

Somos hijos, y somos conformados a la imagen del Hijo primogénito. Y eso nos hace estar listos para el rapto. Fuera de eso, no podemos estar listos para el rapto.

Acabamos de leer donde el apóstol Pablo dijo "**debemos crecer en Él**", no para Él.

Por lo tanto, nuestro enfoque debe estar en llevar a la novia al lugar donde ella hace eco de Su Palabra y, por lo tanto, de Su Vida. El Hermano Branham dijo: "**Ella es Él.**") Y Él es la Palabra.

1 Juan 5:12 "El que hace eco al Hijo, hace eco de la vida; el que no hace eco al Hijo de Dios no hace de la vida". Entonces, no están listos.

Y si Uds. están predicando solo la Parousia, o la Parousia y la Deidad, y no están listos para encontrarse con Aquel que ha descendido, entonces no han doblado la última esquina. No serán un pueblo que se haya preparado a sí mismo. La Novia se ha preparado.

De su sermón, **Y No Lo Sabes 65-0815 P:15**, el hermano Branham dijo: "*Hasta donde yo sé, yo no veo nada que impida, en este tiempo, la Venida del Señor Jesús, **aparte de lo preparada que esté Su Iglesia***".

¿Puede estar maldiciendo y estar preparada? Vamos. ¿Pueden? No, no pueden, deja de hacerlo. Está bien. ¿Pueden estar haciendo tratos y estar preparada? No, no pueden dejar de hacerlo. ¿Pueden usar ropa que muestre su cuerpo casi desnudo? Deja de hacerlo. Eso es todo de la iglesia. No es la Novia.

Él ya había enseñado la Aparición y la Venida, ya había enseñado a Dios.

Entonces, ¿por qué podría hacer tal declaración? Porque el Clamor de medianoche, la Aclamación, nos ha llamado a salir a su encuentro. Él nos presentó a la Palabra, a Dios de pie frente a grupos de hombres, al Dios poderoso develado ante nosotros.

Y para estar preparados, tenemos que ser conformados a la imagen del hijo primogénito, y debemos ser la clase correcta de hijo para ser adoptados como hijos.

El Hermano Branham dijo, no hay herencia si Ud. no es la clase correcta de hijo. Lo que significa que tiene que estar preparado. Tiene que prepararse. Podría ser un hijo, así que podría vivir en la Nueva Tierra en algún lugar que surja en la segunda Resurrección. Pero no va a vivir en la nueva Jerusalén a menos que esté listo.

Para terminar, yo quiero leer del sermón del hermano Branham: **¿Para Qué Fue Dado El Espíritu Santo?** para que puedan ver cuán claro es que **estamos progresando de una etapa a otra.**

No olviden que, si Uds. llegan hasta Dios, eso es solo una etapa. Uno se abrió paso para que llegara otro. Uno llegó y luego se abrió paso para que viniera otro. Uno se abrió paso para que llegara otro. Es todo etapas. Dijo:

17 Dios se derramó en Cristo. Correcto. Cristo se derramó en la Iglesia. Por tanto, ahora observen: "En aquel día vosotros conoceréis que Yo estoy en el Padre, y vosotros en Mí, y Yo en vosotros.

¿Sabe Ud. que Él está en Ud.? ¿Realmente sabe que Él está en Ud.? ¿O simplemente lo cree porque la tradición le dice que sabe? "**oigan, creo en el mensaje. Dios envió un profeta. Aleluya. Mis padres estaban en el mensaje. Y, por lo tanto, también voy a estar en el mensaje**" No funciona de esa manera. Dios no tiene nietos. Sí, usted entiende que Dios no tiene nietos. Tiene que estar preparado Ud. mismo.

***En aquel día vosotros lo conoceréis".** Pues, todo es un plan de redención que se desarrolla, Dios regresando para vivir en, y morar con, y comulgar con Su pueblo, tal como lo hizo en el principio.*

*Ahora, entonces tan pronto como **Él coloque a Su Iglesia en condiciones de poderle hablar, que lleve Su Iglesia al lugar en que Él mismo pueda fluir por Ella, y amar, y persuadir y tener compañerismo,** entonces regresará un Edén.*

Él llevará a Su Iglesia otra vez al lugar en donde Ella—Ella lo dejó, de nuevo a un Edén; al lugar de donde Ella cayó. Eso, ahora...

Fue allí en donde Ella primero comenzó, o cayó. Allí es adonde Ella será llevada otra vez, con una página limpia de redención, regresándolos directamente a ese lugar de nuevo.

***18** La Iglesia ha estado en el mundo ya por algún tiempo. Y la Iglesia, en realidad, después de la Reforma, o mil quinientos años de Oscurantismo... Lutero fue el primer reformador después del círculo de los apóstoles.*

Y entonces cuando Lutero vino, Dios vertió un poquito del Espíritu, y lo derramó en la Iglesia, en Justificación. Y luego, en los días de Wesley, Él derramó un poquito más de Sí mismo, en Santificación.

Y a medida que la edad se ha acercado al tiempo del fin, Dios ha estado llenando a Su Iglesia. Simplemente mire alrededor y vea si esto es Verdad o no. Miren la Edad Luterana, Uds. que leen historia;

miren su avivamiento y lo que ellos hicieron. Miren cuánto más grande fue el avivamiento de Wesley, cuánto más poder tenían ellos, pero en la minoría.

Fijense en los días de Pentecostés el avivamiento que tuvieron ellos allá; como han abarcado a lo largo y ancho.

19 También, Nuestro Visitante Dominical, el periódico católico, declaró, confesando que los pentecostales habían producido un millón quinientas mil conversiones en un año; sobrepasaron al resto de las iglesias juntas.

Los católicos solamente convirtieron, dicen, a un millón. En su propio Visitante Dominical, el periódico llamado El Visitante Dominical, dieron esta afirmación; de que los pentecostales los habían sobrepasado.

Y recuerden que las conversiones pentecostales significan conversiones llenas del Espíritu Santo. Eran una minoría cuando comenzaron, en un rincón del callejón, con una guitarra vieja. Y las mujeres que no tenían a veces ni con qué comprar un par de medias.

Se acostaban junto a los rieles del ferrocarril, y recogían maíz para moler y hacer pan para sus hijos. Pero, ¿qué ha llegado a ser?

La iglesia más poderosa del mundo hoy, no a los ojos del mundo, sino a los ojos de Dios; pues, Él prueba esto con lo que está haciendo por ellos. Él mismo se está derramando en ellos, derramándose allí.

20 Noten ahora lo que ha acontecido, Dios se está derramando en ellos. Ahora la Iglesia ha llegado a cierto lugar, desde Lutero, Wesley, y el avivamiento ahora está con Pentecostés;

y hoy entrando a esta edad a la cual estamos llegando ahora, guiados por el mismo Espíritu Santo, sólo que con más de Él. ¿Qué es eso? ¿Cuál es esa edad? Es el mensaje. Ahora, cuando esos luteranos fueron salvos en ese entonces, ellos recibieron una porción del Espíritu Santo.

Cuando los metodistas fueron santificados, fue por obra del Espíritu Santo. ¿Ven? Era una parte del Espíritu Santo. **“Ellos no pueden ser perfeccionados sin nosotros”**, dice la Escritura. ¿Ven? Ahora, Dios,

así como ha comenzado a brillar la Luz en los postreros días, así espera Él algo grande de nosotros; porque “donde mucho es dado, mucho es requerido”.

Así que **Él va a demandar mucho más de nosotros que de los** luteranos o los metodistas; porque nosotros **camina**mos en una Luz mayor, con un Poder mayor, con mayor... un—un **testimonio mayor** que el que ellos tuvieron.

Ahora tenemos un testimonio mayor de la resurrección. Tenemos cosas más firmes, con más certeza que las que tuvieron ellos.

22 Ahora, entonces los metodistas eran la espiga. Ellos miraron atrás a los luteranos, dijeron: **“Nosotros tenemos santificación; Uds. no tienen nada de Eso”**.

Poco a poco, de ese polen, de los metodistas, vino un grano de... una espiga de maíz. Eso fue Pentecostés. Ahí está, **justificación, una etapa de Ello. Santificación, otra etapa de Ello.**

El Espíritu Santo, **otra etapa de Ello**; Pentecostés. Lutero, Wesley, Pentecostés. Ahora, ¿qué hace Pentecostés? Yo la comparé porque en Pentecostés no se trajo una hoja verde, ni una espiga,

sino... **El grano no puede decirle a la espiga**: "No tengo necesidad de ti"; ni **la espiga puede decirle a la—la hoja**: "No tengo necesidad de ti", porque **la misma vida que estaba en la hoja, trajo la espiga.**

La misma vida que estaba en la espiga, trajo el grano. Y fue la iglesia luterana la que trajo a la iglesia de Wesley. Fue la iglesia de Wesley la que trajo a Pentecostés. Pero Pentecostés, ¿qué es?

Es una restauración de la misma clase de grano que cayó en la tierra en el principio, trayendo de nuevo toda la plenitud del Poder de Pentecostés, por medio del bautismo del Espíritu Santo (¿Ven?), en los postreros días. ¡Oh, es una gran cosa para observar, creer y ver!

23 Ahora, esta edad que hoy estamos viviendo (esta edad), **está más allá de Pentecostés.** (¿Pero podemos decir que no la utilizamos? Pentecostés se ha asentado en organizaciones, y ha comenzado a valorar mucho las organizaciones: El Hermano Branham dijo **noticias falsas, antes que nadie más lo hizo.**

"Nosotros somos esto y somos aquello". Ésa simplemente es la naturaleza. Ud. simplemente no puede evitarlo, es la naturaleza; ellos harán eso. Está planificado que ellos lo hagan. Pero la Iglesia ha avanzado. Ha entrado en cosas mayores y más poderosas.

Es la restauración de los dones. Y mucha gente pentecostal no cree en sanidad Divina, en el ministrar de Ángeles, ni en los poderes de Dios.

Muchos pentecostales les llaman "el diablo" a estas visiones que yo veo. Muchas organizaciones en Pentecostés no quieren tener nada que ver con Esto. **¿Ven? Nosotros hemos avanzado de allí.**

Es como los metodistas que llamaron a los pentecostales "locos", por hablar en lenguas; así como los luteranos llamaron a los metodistas "locos", porque gritaban. ¿Lo ven?

Pero todo eso es porque está viniendo el Espíritu Santo, al punto que la gran Iglesia se está llenando, y está llena, (¡Aleluya!) de los grandes poderes del Dios Todopoderoso.

A tal grado que ha llegado adonde **las mismas obras que Jesús hizo se están manifestando ahora mismo en la Iglesia.** Amigos, estamos cerca.

Almas Encarceladas Hoy 63-1110M P:159 No es por hablar en lenguas. No es por bailar en el Espíritu. No es por unirse a la iglesia. No es por el fruto del Espíritu;

la Ciencia Cristiana le puede ganar a cualquiera de Uds. en eso (¿ven?), y aun niega que Jesucristo era Divino. ¡No es eso! Pero es la Palabra, ¡viviendo!

Bueno, ¿en quién vive? "Oh, está viviendo en William Branham. Así que **cuento con eso**". No, es mejor que viva en Ud., o no va a estar "**contando con eso**". Eso es lo que pensó la persona que

se coló en el banquete de bodas. Y los echaron.

¡Ahí está! ¡Si ellos únicamente hubieran mirado! Él era el Mesías.

*Él era la Palabra Viviente hecha manifiesta. **Y un hombre que tiene el Espíritu de Dios en él, o una mujer, vive esa Palabra, se expresa en ellos.** (Ellos es plural, Uds. saben,) *Ese es el latido del corazón del predestinado,**

*pues la Palabra del Señor viene a ellos, y ellos son la Palabra para la gente. **"Cartas leídas por todos los hombres"**. ¿Es verdad eso? ¿Pudiera estar el Tercer Jalón en acción?*

Entonces, el Hermano Vayle vio esto y dijo: "**Entendemos la doctrina, pero sin la vida no la lograremos, así que prediquen la Vida.**"

Ahora, el próximo domingo, voy a entrar en un sermón que es realmente una continuación de este. Y se llama la Actitud de la Novia hacia la Adopción. Y les voy a mostrar que si se detienen dónde están, entonces lo siento, pero en el momento en que se detienen, mueren.

Uds. tienen que seguir aferrándose a la marca del alto llamado de Dios en Cristo Jesús.

Inclinemos la cabeza.

*Padre, estamos tan agradecidos, Señor, por Tu palabra. Simplemente crece y crece y crece. Y entonces, Señor, estamos en Tu Palabra. Amamos Tu Palabra, y Padre, simplemente apreciamos cada corrección que recibimos. Y te pedimos, Señor, que nos ayudes a prepararnos. Porque pronto, **creo que** esta primavera nos vamos a ir a casa. Y lo digo con todo lo que hay en mí. En el Nombre de Jesús oramos. Amén.*

El Señor les bendiga y les guarde. El Señor haga resplandecer su rostro sobre Uds.

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Febrero, 2025
Santa Cruz, Bolivia